

792. 5 déc. *Le ministre en France au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Transmet les derniers renseignements au sujet des volontaires en Espagne..... 996
793. 8 déc. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Dit que Londres reconnaît les brevets enregistrés en l'une ou l'autre partie de l'Espagne..... 996
794. 8 déc. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Transmet un message du consul général britannique à Barcelone priant Ottawa de voir à rapatrier les volontaires vu la précarité de la situation..... 997
795. 9 déc. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Rapporte que selon le Foreign Office Ottawa doit reconsidérer sa décision de ne pas contribuer au rapatriement..... 997
796. 9 déc. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* L'informe qu'une organisation privée fournit des fonds et que le retard est attribuable à l'envoi d'un agent d'immigration..... 998
797. 10 déc. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Dit que le Canadien Pacifique n'est pas sûr d'obtenir les fonds privés et rappelle que la situation peut devenir incontrôlable avant l'arrivée d'un agent d'immigration..... 998
798. 10 déc. *Le ministre en France au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Transmet un message du consul général britannique à Barcelone demandant qu'un agent d'immigration soit détaché d'un des bureaux européens..... 999
799. 10 déc. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* Déclare qu'il n'y a pas d'agent d'immigration compétent à l'extérieur et que le Canadien Pacifique est sûr de recevoir des fonds sous peu..... 999
800. 21 déc. *Mémoire.* Rapport d'une conversation avec A. A. McLeod de la Ligue pour la paix et la démocratie, qui demande un visa pour l'Espagne afin d'y faciliter le rapatriement..... 1000
801. 23 déc. *Mémoire.* Progrès au sujet du rapatriement..... 1001
792. Dec. 5 *Minister in France to Secretary of State for External Affairs.* Transmits latest information on volunteers in Spain..... 996
793. Dec. 8 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* States that British recognize patents registered in either part of Spain..... 996
794. Dec. 8 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Transmits message from British Consul General at Barcelona urging immediate action by Canadian government in repatriation of volunteers and warning of possibility of dangerous situation arising.. 997
795. Dec. 9 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Reports that Foreign Office feels it most important that Canadian government reconsider decision not to provide funds for repatriation..... 997
796. Dec. 9 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain.* Explains that private organization is providing funds and delay is due to necessity of sending immigration officer from Canada to Spain..... 998
797. Dec. 10 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Reports that Canadian Pacific Railway have no assurance of repatriation funds from private organization and reiterates danger of situation getting out of control before immigration officer arrives..... 998
798. Dec. 10 *Minister in France to Secretary of State for External Affairs.* Transmits message from British Consul General at Barcelona asking that immigration officer be sent from one of European offices..... 999
799. Dec. 10 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain.* States that there is no experienced immigration officer overseas and that Canadian Pacific have assurances funds will be forthcoming..... 999
800. Dec. 21 *Memorandum.* Reports conversation with A. A. McLeod of League for Peace and Democracy on subject of his request of a visa for Spain in order to assist in repatriation of Canadians..... 1000
801. Dec. 23 *Memorandum.* Notes developments concerning repatriation.. 1001